



## le pêchereau

# Belle soirée d'été avec Darc au pays

Lundi dernier, dans le cadre de Darc au pays, la commune du Pêchereau accueillait deux groupes d'artistes musiciens et chanteurs, au château du Courbat. Composée de six artistes dont une chanteuse, Anaïs, un bassiste, un tuba, un saxo, un « trombone à complice » et un « batteur éclectique », La Marmaille a ouvert puis conclu la soirée, après le concert de Bazar et Bémols. Sur la scène installée dans le

parc du château, les trois musiciens-chanteurs de ce groupe ont repris les chansons de leur deuxième album, *Habillés d'humeurs*, s'accompagnant à la contrebasse, à la guitare, à la trompette ou aux percussions. Au total, plus de trois cents personnes ont assisté à ce spectacle, soutenu par le conseil départemental et relayé localement par l'association culturelle du Pêchereau.



Le groupe Bazar et Bémols, sur scène au Pêchereau.